

# *Des civils irakiens fuient la province d'Al-Anbar pour échapper aux combats avec les islamistes*

---



Nations Unies, 20 avril (RHC-PL)- L'ONU a indiqué que près de 90 000 personnes ont fui la province irakienne d'Al-Anbar, dans l'ouest du pays, où de violents combats entre les forces gouvernementales et les islamistes de l'État Islamique font rage.

Le Bureau de la coordination des affaires humanitaires a signalé que l'ONU a accéléré son travail pour venir en aide aux déplacés qui ont échappé aux terroristes, régulièrement accusés d'assassinat, de recrutement d'enfants soldats et de viols entre autres.

La responsable locale de cet organisme des Nations Unies, Lis Grand, a expliqué que les réfugiés ont besoin de nourriture, d'eau et d'un toit dans un lieu sûr.



**Radio Habana Cuba**